



## Asociación Nacional de Cooperativas de Chile celebró junta general de socios y renovó su mesa directiva

La Asociación Nacional de Cooperativas de Chile (ANCCCh) celebró su Junta General de Socios de 2025 en las oficinas de la Federación Nacional de Cooperativas Eléctricas (Fenacopel). Durante la asamblea, se presentó la cuenta presidencial de hitos y logros de 2024 y se realizaron cambios en la mesa directiva de la ANCCCh.

Estuvieron presentes los consejeros Rodrigo Silva, Mauricio Rojas, Alex Figueroa, Agustín Mariano, Manuel Morán, Simón Recabal y Jaime Ugarte. A ellos se unieron el gerente de Cooperera, Pedro Pablo Lagos; la directora ejecutiva de Fundación Copeuch, Natalia León; y el equipo ejecutivo de la Asociación: Jimena Muñoz, Milly Pulido, Sergio Serrano y Magaly Silva.

Durante la reunión, se repasaron los hitos más relevantes de 2024: Alianzas y convenios con universidades, como el Diploma de Alta Gestión de Cooperativas de la FEN de la U. de Chile y el convenio con el IP-CFT Santo Tomás; la participación en iniciativas para promover el modelo empresarial cooperativo, como el Consejo Directivo del Comité Corfo para el

Fomento de la Economía Asociativa y Cooperativismo; el impulso a la creación de la Bancada Transversal por las Cooperativas en el Congreso; el diseño y ejecución del plan de comunicaciones; la articulación territorial y vinculación con cooperativas de primer grado; la colaboración con el Instituto Nacional de Asociatividad y Cooperativas (INAC); y la organización de seminarios con motivo del Día Internacional y el Día Nacional de las Cooperativas.

Asimismo, se aprobó por unanimidad los estados financieros del 2024 y se definieron puntos de la propuesta programática de la ANCCCh para los candidatos presidenciales. También se destacó el desempeño del evento organizado por el INAC y la ACI en el marco del Año Internacional de las Cooperativas y el rol fundamental que ha tenido la ANCCCh en la consolidación del INAC desde sus inicios.

Cambios en la mesa directiva

Como parte de un proceso de transición planificada, la junta renovó parte de la mesa directiva de la ANCCCh: Mauricio Rojas Lagos, vicepresidente de Fecrecoop y director de

Cooperativas del Sur, asumió la presidencia de la ANCCCh. Por otro lado, Rodrigo Silva, quien ocupó el cargo durante 4 años, pasó a la vicepresidencia de la entidad, desde donde continuará aportando su experiencia y liderazgo con el objetivo de seguir consolidando el rol de la ANCCCh como actor relevante en el desarrollo económico y social del país.

«Me siento muy agradecido y desafiado al asumir la presidencia de la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile. Hay un trabajo muy cohesionado que se viene realizando desde su fundación por los anteriores presidentes, al cual le daremos continuidad. Tenemos fortalezas relevantes con la participación de cada una de nuestras federaciones socias, cuyos dirigentes forman un eje importante en el desarrollo del movimiento cooperativo nacional. Contar con su apoyo nos brinda una base que permite visualizar un trabajo próspero», afirmó el nuevo presidente de la ANCCCh.

Mauricio Rojas Lagos es Contador Auditor titulado de la Universidad Andrés Bello. Posee una sólida formación académica en

Transformación Digital de los Servicios Financieros, además de contar con una certificación internacional en Banking Innovation & Transformation Bootcamp and Conference, otorgada por Fintech Americas Academy en Miami.

Antes de integrarse al mundo cooperativo, desarrolló una sólida carrera de más de 15 años en el ámbito de la consultoría, desempeñándose en importantes firmas internacionales como EY y KPMG, donde ocupó cargos de liderazgo enfocados en servicios financieros y procesos de transformación organizacional.

Actualmente, se desempeña como vicepresidente del Consejo de Administración de Libercoop, y representa activamente al sector cooperativo en diversas organizaciones nacionales. Participa en los directorios de la Federación de Cooperativas de Ahorro y Crédito (Fecrecoop), la Asociación Gremial de Cooperativas del Sur A.G., y la Asociación Nacional de Cooperativas de Chile (Confederación Nacional). Además, es director en instituciones vinculadas a la tecnología y la innovación en servicios financieros.